

Protokolleintrag vom 21.05.2003

2001/112

Postulat von Robert Schönbächler (CVP) und 15 M. vom 7.3.2001:

S-Bahnlinie Limmattal–Glattal, Realisierung einer Haltestelle Käferberg-Viadukt

Robert Schönbächler (CVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3588/2001).

Der Vorsteher der Departementes der Industriellen Betriebe erklärt namens des Stadtrates das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen (in Änderung der schriftlichen Mitteilung, wonach der Stadtrat das Postulat ablehnt).

Heinz Bögle (SP) stellt den Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit offensichtlichem Mehr dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.